

広報

くみやま12

2016.12.1 VOL.1287 月号

冬の風物詩 「もちつき」

「第41回伝承もちつき会」
桜丘の栗山寺境内で、子どもたちが昔ながらの
もちつきを体験。「よいしょ」の掛け声の中、
親子で楽しそうに杵を振っていました。



はじめてのおつかい in くりやま駅前通り商店街

くりやまギフトカード加盟店会（永田英隆会長）が主催する「はじめてのおつかい」が11月3日、栗山駅前通り商店街で行われました。子どものころから商店街での買い物に慣れ親んでもらおうと開催し今年で6回目。町内の未就学児28組39人が参加しました。まちの駅「栗夢プラザ」に集合した子どもたちは、お父さんやお母さんからパンやお花などの買い物を頼まれ、お金とくりやまギフトカードを握りしめて出発。どきどきしながらも何とか目当ての店にたどりつき、無事に商品を買うことができました。パンとケーキを買った松岡瑠菜ちゃん（4歳）は「買い物は楽しかった。またおつかいに行きたい」と話し、母親のひとみさんは「おつかいに出す機会がなかったので、良い経験になりました。子どもの成長が見られる企画なので今後も続けてほしいです」と話していました。なお、おつかいの様子は、動画編集しDVDにして参加者へプレゼントされます。



編集担当者の ひかりさん

▼J2コンサドーレの最終節を観戦しに札幌ドームへ行ってきました。この試合の結果次第で優勝・昇格が決まるため、この日の観客はなんと3万人超。最後まで勝ちにこだわってほしい気持ちはありませんでしたが、なにはともあれ優勝が決まりました。来年はJ1の舞台でまたこの日のような盛り上がりのある試合を観に行きたいと思えます。（北）

▼伝承もちつき会の取材に行ってきました。味をつけた、できたの「もち」をおいしそうに食べている人たちが目に入る中、決して「おもちをくださいー」とは言わずに撮影。目の前に大好物があっても、関係者がものすごく食べたそうな顔をしている私に試食を勧めても、その場では食欲を必死に抑え、テントの上に溜まった雨水がカメラにからまないように注意ながら撮影をしていました。（田畑）

▼今月の裏表紙に掲載した「はじめてのおつかい in くりやま駅前通り商店街」。おつかいの最中ではよっとしたアクシデントはありましたが、お父さんお母さんに頼まれた商品を無事に買うことができました。親でもないのにほっとした気持ちになりました。自分のことを振り返ると、頼まれた商品以外の買い物をしていることがほとんど。子どもたちを見習わなければなりません。（杉本）

【発行】栗山町 【編集】総務課／教育委員会
〒069-1512 北海道夕張郡栗山町松風3丁目252番地
☎0123-73-7501（直通）FAX 0123-72-3179
【ホームページ】<http://www.town.kuriyama.hokkaido.jp/>
【Eメール】kouhoubousaiju@town.kuriyama.hokkaido.jp
【印刷】山本印刷株式会社



人のうごき 平成28年11月1日現在 ()内は前月比
人口 12,336 人 (-15) 男 5,763 人 (-5) 女 6,573 人 (-10) 世帯数 5,954 世帯 (-6)

■次号「広報くりやま1月号」の原稿締切は12月15日(木)まで
■提出先：町総務課広報・防災・情報グループ ☎73-7501